

人を助ける心

テレビで星野仙一さんのドキュメントの中で小学校五・六年生の頃、筋ジストロフィーか何かで歩行困難になっている同級生を毎日背負つて学校に行き、身動き出来ない友達を一生懸命お世話されていた事を紹介されました。身体障害者施設の三階屋上に金網を張り、やつと動ける人達に野球を教えて十九年、これも出ていました。

皆の喜ぶ野球も尊いことですが、困っている人を見たら何としても喜ばせたい、助けずにはいられないという星野仙一さんの心、

人を動かし天を動かし、

自分の力とは別の、何か大きな力が加わっているのではないかと思いました。

人を助ける心大切だと思います。



★ご相談・お問い合わせは…

人を助ける心

テレビで星野仙一さんのドキュメントの中で小学校五・六年生の頃、筋ジストロフィーか何かで歩行困難になっている同級生を毎日背負つて学校に行き、身動き出来ない友達を一生懸命お世話されていた事を紹介されました。身体障害者施設の三階屋上に金網を張り、やつと動ける人達に野球を教えて十九年、これも出ていました。

皆の喜ぶ野球も尊いことですが、困っている人を見たら何としても喜ばせたい、助けずにはいられないという星野仙一さんの心、

人を動かし天を動かし、

自分の力とは別の、何か大きな力が加わっているのではないかと思いました。

人を助ける心大切だと思います。



★ご相談・お問い合わせは…